熊谷東中学校だより 第5号



令和2年9月24日発行

<学校教育目標>

本高く 心豊かな生徒 主体的に学び、考える生徒 たくましく生きる生徒

<目指す学校像> 生徒が「日本一だ」と誇りをもって 卒業することができる学校



主人公たちの躍動を願う~学校の新しい生活様式の中で~

熊谷市立熊谷東中学校長 伊藤 幸男

6月22日から始まった前期の学校生活も、夏季休業日を経て、何とか後半に入りました。ここにきて、少しずつ「通常」を取り戻し始めているのだという実感があります。

(ア) 定期テスト・・・どの学年の生徒も、そのほとんどは真剣に、必死な表情で期末テストを受験していました。特に、今月に入ってようやく業者テストが会場方式で実施され、進路先の検討がより一層身近に感じられ始めた3年生の眼差しには輝きがありました。

(イ) 部活動・・・24日の陸上競技を皮切りに、10月初旬まで新人体育大会の熊谷市予選が開催されます。1、2年生へバトンタッチされた部活動ですが、時間的にも内容面でもなかなか思うような練習ができていない状況が続きました。いよいよ、初めての公式戦です。試合中は平常心を心がけ、ぜひ自分たちのチームを次のステップへ成長させるために必要な学び(他チームの技術や態度の素晴らしい点、自分たちが足らない点等)を見つける意義のある大会にしてほしいと思います。

(ウ) 学校行事・・・縮小形式の開催とはなってしまいますが、体育祭と東雲祭に向け各学級や学年の準備が始まりました。例年通りにはできませんが、生徒の代表で構成される実行委員会を中心に、2つの行事に対する「がっちゅう生」の思い入れを尊重するとともに、コロナ禍ではあるものの学級や学年の団結の場を経験させてあげたいと願う全教職員の想いも併せて、可能な範囲の実施に向け準備を進めている所です。ぜひとも生徒たちにとっていつまでも心に残る思い出の行事にできていければと考えています。



私は、いつも授業の様子を廊下や教室の隅から見させてもらっているのですが、先日、体育館で、ダンスの授業に取り組んできた3年生の発表会を見学しました。学校で習ったダンスと言えば「オクラホマミキサー」「マイムマイム」だった私にとっては、3年生の創作発表は別世界でした。はにかみ、友人の動きを確認しながらおとなしめに踊る生徒もいたものの、イメージする衣装を纏い、はちきれんばかりに動き回り、演技に集中していた生徒も大勢いました。全発表を見終わった時、大学生時代にM.ジャクソンのスリラーのMVを初めて見た時と同じような驚きと感激を感じさせてもらいました。

私たちの過ごしている学校生活は、生徒たちの真剣な表情や動きで彩が出てくるものだとあらためて気づいた次第です。

引き続きウィルス感染防止へ十分な注意をしつつ、生徒たちの活動をできるだけ引き出せる教育活動の展開を心がけてまいります。今後とも皆様の御支援、御協力をよろしくお願いいたします。

<お知らせ> 生徒の活躍

通信陸上県大会

男子 4×100mリレー (河野・大島・本多・山本): 予選6位、

女子 200m 新井:決勝1位、男子 200m 河野凪:決勝7位入賞

全国中学校陸上競技大会県予選

女子 100m 新井:決勝 1位、同 200m 新井:決勝 1位、

男子 100m 河野:決勝 8位入賞、同 200m 河野:決勝 3位

埼玉県中学校新 人体育大会水泳

女子 200m自由形 久保田:決勝6位入賞

熊谷市科学コンクール

推薦賞 2年・樽見

「エコな未来のために~野菜を知ろうパート1」⇒大里地区展へ出展

熊谷東中歳時記(8・9月)

体育祭・東雲祭の開催が決定しました。

体育祭・東雲祭の2つの大きな学校行事の実施について、これまで慎重に協議を重ねてきましたが、どちらも縮小する形ではありますが、開催の方向で進めることとなりました。先日の通知の通り、体育祭は10月8日(木)、東雲祭は10月30日(金)の予定で、どちらも午後開催となります。



第1回体育祭実行委員

体育祭については、体育委員・学級委員を中心に実行委員を組織され活動が始まっています。また、東雲祭は合唱曲が以下のように決まり、現在練習が進んでいます。東雲祭は、学年ごとの開催で、お子さんのいる学年は参観可能ですので、ぜひお越しください。(1年・13:00~、2年・14:00~、3年:15:00~)

1年1組	Cosmos	2年1組	あなたへ	3年1組	いざたて戦人よ、四月の朝に
1年2組	My own Road	2年2組	地球の鼓動	3年2組	手紙
1年3組	時を超えて	2年3組	予感	3年3組	春に
1年4組	明日へ	2年4組	心の瞳	3年4組	虹

学校改修工事が進行中です。

一昨年度の北校舎改修、昨年度のトイレ改修に続き、今年度は管理棟の改修 工事を行っています。夏休みに入ると同時に工事も本格化し、現在、管理棟は 足場と幌で覆われた状態になっています。

壁面だけではなく、学校玄関や給食配膳室もきれいになります。また、長年の懸念であった管理棟と北校舎を結ぶ連絡通路上の電線が撤去されます。12月にはきれいになった姿がお披露目となります。楽しみにお待ちください。



避難訓練・一斉下校を実施しました。

4月に予定されていた避難訓練・一斉下校をようやく実施することができました。全生徒が一か所に集まったのは今年度初めてのことです。万が一の災害に備え、日頃から訓練をしておくことはとても大事です。初めてにも関わらず全生徒が3分程度で避難することができました。小さい頃から訓練を積み重ねてきた成果だと思います。中学生は、災害時には被災者になるとともに、地域の小さい子供やお年寄りにとっては頼りがいのある災害ボランティアにもなります。自分だけでなく、周囲にも気を遣うことも意識できるとよいですね。

また、一斉下校では、同じ地区の生徒が一緒に下校し、自転車の乗り方や通学路を確認しました。本校は全員が自転車通学を許可されていますが、残念な



がら交通事故が毎年数件起こっています。また、地域の方から乗り方のマナーについて電話をいただくことがあります。みなさんには被害者にも加害者にもなってもらいたくありません。一時停止と並列禁止を守り、安全に登下校をするよう心がけてください。

期末テストはどうでしたか・・・受験を意識して

17、18日の2日間で期末テストが実施されました。単元テストやパフォーマンステスト等、これまでも教科ごとにテストは行われていますが、中間や期末といった定期テストは、すべての教科のテストが一斉に行われるため、当日までの計画的な学習が必要という点で、受験と同じように重要です。

今年は、コロナの影響で、多くの高校で文化祭が非公開となったり、説明会・ 見学会の時期が遅かったり少なかったりと、高校の情報を得る機会が極端に制限 されています。自分の進学については、中学校3年間をかけてじっくりと考えて いく必要があることを改めて感じています。1、2年生もテストをきっかけに自 分の進路について考えてみましょう。

